



VIERNES 8 DE JUNIO DE 2001 **EL DIARIO MONTAÑÉS**

Encuentro del PP con la Asociación de Diabéticos

El diputado nacional del Partido Popular de Cantabria, Ricardo Bueno, junto con el portavoz del Grupo Popular en el Parlamento regional, Francisco Rodríguez, y la portavoz de ese grupo en materia de Sanidad, María José Saenz de Buruaga, han mantenido un encuentro con el presidente de la Asociación Cántabra de Diabéticos, Aureliano Ruiz Salmón, en la que trataron sobre la problemática de este colectivo de ciudadanos con respecto a la renovación del carnet de conducir. La entrevista, resultado de las gestiones que sobre este tema viene desarrollando Bueno, se añade a la mantenida en Madrid días pasados con el director general de Tráfico, Carlos Muñoz Repiso, en la que también se trató sobre la misma cuestión. **REDACCIÓN**
